



Jetzt neu bei uns!

Feine Weine vom Bioweingut Lorenz aus Friesenheim/Rheinhessen.

Die Familie Lorenz führt ein traditionsreiches Weingut in Friesenheim. Hier wird auf 15 ha Rebfläche nach den ökologischen Richtlinien von **ECOVIN** Wein angebaut, den Sie ab sofort bei uns erhalten.

Kopfstand Weißweincuvée trocken Riesling x Rivaner, fruchtig und tiefgründig

Lorenz Riesling trocken Pfirsich und Aprikose, reife Äpfel, etwas Citrus

Lorenz Chardonnay trocken Passionsfrucht, Banane, etwas Honigmelone

Urschrei Rotweincuvée trocken aus Dornfelder, Regent, Cabernet Sauvignon und Portugieser

Lorenz Dornfelder trocken reife Kirschen, Cassis, am Gaumen sehr dicht und präsent

Kraftwerk trocken 100 % Portugieser, 100 % Kraft, von alten Reben

Lorenz Rosé trocken

Lorenz Huxelrebe Auslese die „kleine“ Prinzessin, Passionsfrucht, Cassis und Honig

Dorfstraße 66 · Georgsmarienhütte · Telefon 05401/45160

Wir sind täglich für Sie da: 9.00–12.30 Uhr, 14.30–18.30 Uhr; Sa. 8.00–14.00 Uhr

brück bezifferte Heike Bartling auf rund 850 im Jahr. Über eine Arbeitsgruppe der Gleichstellungsbeauftragten und der Polizei des Landes Niedersachsen werden demnächst alle Hausärzte, Gynäkologen, Kinderärzte und Chirurgischen Ambulanzen mit Informationsmappen und Flyern ausgestattet, in denen die Kontaktdaten aller Anlaufstellen für Opfer häuslicher Gewalt zu finden sind.

Angesichts des eher schwer verdaulichen Themas freuten sich die Teilnehmerinnen des Abends über ein äußerst reichhaltiges und abwechslungsreiches Häppchenbuffet, das von den Frauen der türkisch-islamischen Gemeinde zubereitet

worden war. Monika Schulte dankte nicht nur Heike Bartling, sondern auch deren Mitarbeiterin Denise Siefke sowie Linda Brüggemann, die bei BISS ein berufspraktisches Semester absolviert. Die drei Damen standen vor und nach dem Vortrag Heike Bartlings allen Teilnehmerinnen für Fragen zur Verfügung.

Der Interkulturelle Frauentreff findet regulär an jedem ersten Mittwoch im Monat um 19 Uhr in „Marie's Hütte“ statt. Nähere Informationen, auch zum Thema „Hilfe bei häuslicher Gewalt“, gibt es bei der GMHütter Gleichstellungsbeauftragten Monika Schulte. (dia)

Radarkontrollen

Am kommenden Samstag, dem 17. November, sind in Georgsmarienhütte Radarkontrollen vorgesehen.

„Piraten – Wir entern die Stadtbibliothek“

Unter diesem Motto hatten kleine Leseratten die Hauptstelle der Stadtbibliothek Georgsmarienhütte in der Nacht vom 2. auf den 3. November in Beschlag genommen. Zum Teil verkleidet, bewiesen sich die sechs bis zehnjährigen Piraten und Piratinnen beim Stationslauf mit Spielen zum Thema wie Tabu, Tastspiel, Activity, Essen raten oder schwarz/weiß/ja/nein ihre Geschicklichkeit. Die anschließende Schatzsuche durch Oese endete am Piratenschiff auf dem Spielplatzgelände des Kindergartens St. Marien. Hier wurde eine Schatzkiste entdeckt,

die viele Goldtaler enthielt. Zurück in der Bibliothek, gab's ein leckeres Buffet. Die gefundenen Schokoladengoldtaler wurden gerecht verteilt und gleich verteilt. Der Rest des Abends wurde mit Lesen, Vorlesen und verschiedenen Spielen verbracht. Mit dem Frühstück am Samstagmorgen endete die Lesenacht. Christina Schichte und Annemarie Schierhölter-Weber vom Vorstand der Kolpingsfamilie bedankten sich bei den Teamern Annika, Pia, Louisa, Vicky, Hannah, Vanessa, Niklas, Alexander und Charlotte für die Vorbereitung und Durchführung.



Als Dankeschön fürs Kommen bekamen die Damen der Beratungs- und Interventionsstelle bei häuslicher Gewalt (BISS in Bersenbrück), Heike Bartling (M.), ihre Mitarbeiterin Denise Siefke (l.) und Praktikantin Linda Brüggemann (r.) Blumen von Monika Schulte.

Holzhausen: CDU-Doppelkopf

Die CDU Holzhausen veranstaltet ihr traditionelles Doppelkopfturnier am Dienstag, dem 20. November, im Pfarrheim Holzhausen. Beginn ist um 19

Uhr, die Startgebühr beträgt fünf Euro. Den Siegern winken wertvolle Preise. Der Erlös ist für den Antoniuspark bestimmt.



Amelie und Hannah (1. und 2. v.r.) hatten beim Activity Begriffe zum Thema vorbereitet. Bei der Erklärung durften bestimmte Wörter, die mit auf dem Zettel standen, nicht benutzt werden – das war aber kein Problem für Lena und Jule.